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日時 令和 6 年 6 月 30 日（土）15:00～17:00 

場所 高坂丘陵市民活動センター 1F 和室 

出席 16 名参加  

議題  ①最新の全体捕獲状況 

    ②各チームの活動報告 

  ③情報共有 

 

１． 報告事項  
 （１）桜井さんより報告 
  秦野市の取り組みを見学（6 月 8 日） 
  市を挙げての取り組み（森林ふれあい課） 
  当地区より 3 年早く発生。発生 6 年目でピークは過ぎたが伐採は最多の状態。 
  規模が大きいため 当会のようなトラップ類では対応していない。 
  学者によっては自然に任せるしかないという見方もあり。 
  しいたけ種駒の配付。（ナラ菌より強い） 
  萌芽更新（枯れる前に伐採して若返り。ある程度若い木。古木は萌芽できない） 
   

環境が違うため 当会で直接的な参考にはならず。 
当会では従来計画通りに進める。 

   
（２）最新の捕獲状況 

  6/22 現在 429,544 頭 
  現状ではフラスは出ていない模様。 昨年の同時期は出ていた。 
 

２． 各チームの活動報告 
松風公園 

詳細は資料を配付「R6 年度活動経過」 

  アンドン方式の中は水滴のため状況はわからない。 
 9 月の調査までは観察を継続。 
  

松風緑地 

 14 か所設置 捕獲状況を見つつ これまでに回収は 1 回のみ実施。 

 満杯は 1 個、その他は半分以下。樹液の影響で減少か？ 

 

千年谷公園 

 5 月末から 6 月は毎週回収作業を行った。 

 直近の捕獲量は減少傾向のため掃除のみとし、捕獲状況に応じて回収実施予定。 

 作業時間を朝 8 時からとした。ホバリングを確認できた。 
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ちご沢の森 

  捕獲量 6 月初旬：約 10 万  中旬：約 12 万   下旬：予測値約 5 万 

  獲れているボトルと獲れていないボトルがはっきりしている。 

  雨の影響 ブラックボックス下面が詰まると あふれてボトルに水が入る。 

  気温（低め）の影響も感じる。 

  乾燥は 2 日行うと良さそう（3 日目は重量変わらず） 

  昨年に比べて作業量（設置木本数）が適量と感じる。（2 時間以下） 

  掃除の際のカップ部の外れが少ない 固定ロープの増加効果と思われる。  

 

桜山緑地 

  昨年より少しずつ増えてきている印象あり。 
次回の回収 7 月中旬予定。  フラスは少ない。 
 

３． 情報共有 
・不足資材はあるか？  

  提出用のシールと袋  追加で準備する。（千年谷班より要望） 

  エタノールは予備 1 缶あり。 

・自治会回覧用のチラシを配付した。 

丘陵ねっとにも掲載済 

・補助金交付の申請をした（10 万円） 入金予定は 8 月。 

・文化祭参加申請済  第 1 回実行委員会 7/19、 文化祭 11/9、10 

・7 月の全体会議は行わない。 

・門馬代表より ８月の全体会議と合わせて暑気払い会実施の提案 承認 

  

４． その他 
 ・カシナガのオスメスの比率は？ 今後の取り組みの切り口にならないか？ 

・いつまでやるか？ 穿入生存木９０％超が目安。 

   トラップ設置木以外のフラスの発生状況にも注目。 

・今後はマンパワーの再配分も考慮する。 

       

５． 今後の全体会議予定  
   ・7/28(日)・・・全体会議中止 

   ・8/25(日)10 時～12 時・・・・・全体会議開催 

 ・8/25(日)12 時～13 時 30 分・・・暑気払い開催（参加費 2,000 円) 

       なお、後日、暑気払い開催(8/25)案内を出状予定 

以上 


